



Communiqué de presse de George PAU-LANGEVIN, ministre des Outre-mer

Paris, le lundi 1er février 2016

Très fortes pluies à Mayotte : Décès d'un petit garçon

La Ministre des Outre-mer, George Pau-Langevin, a appris avec une grande tristesse le décès d'un petit de garçon, survenu dans la ville de Sada à l'ouest de Mayotte.

La Ministre adresse ses condoléances aux familles endeuillées et s'associe pleinement à leur peine. Elle rappelle les conseils et consignes de prudence qui sont diffusés depuis vendredi 29 janvier pour faire face aux très fortes pluies constatées à Mayotte. La vigilance forte pluie émise le vendredi 29 janvier avait été prolongée jusqu'au lundi 1er février 2016.